
 
【本日のプログラム】 
司   会  本多 淳例会運営委員長      斉 唱  「我等の生業」 

スピーカー  地区ロータリー財団委員会 会計長 兵藤文男君（刈谷ＲＣ） 

「ロータリー財団プログラムについて」 

 

〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  
しばらく休みで大変ご迷惑をおかけしました。何とか無事に退院しました。今年は悪いことも良

いこともいっぱいありました。９月の終わりに腎臓癌が分かり、あっという間に先月手術となり、今

月にはこうして挨拶ができるまでになりました。ずっと入院をしており、ひどい目にあいました。お

腹をバッサリ切られ、左の腎臓が取り上げられ、腎臓の写真を見てびっくりしました。先生に「癌

はこれか？」と聞いたら、「違う、それは脂肪だよ」と言われ、腎臓がどこか分からないくらい脂肪

がついていました。よく手術の翌日から歩けと言われますが、これだけの手術をしても、翌日から 

歩かされました。バッサリ切られて相当痛いのに、個室のドアまであるかされ、その翌日には廊下まで、と少しずつ距

離を伸ばし、痛いのを堪えながら病棟をぐるっと１周しました。まだ痛いですが、日が経つ毎にそれなりに我慢できる

痛みになっていきました。今回１番痛かったのが、女房が退院したその日に腹の上に乗っかってしまったことです。隣

に寝ていたのに、どこかに行ってしまったと思って飛び出して、私の腹の上に乗っかりました。今回１つだけ面白い体

験をしました。個室に移ってからずっと痛くて身動きできず寝ていると、部屋の天井に絵が見えました。すごく綺麗な

街並みのような絵が左から右に流れ、痛みの暇つぶしになるなと思って、痛くて寝られず目が覚めているので、色々

な街並みが見られて１人喜んでいました。看護師に「ここは天井に絵が映るのか？」と聞いたら、「映りません」と言わ

れ、私だけに見えているようでした。入院していると時間経過がよく分からなくなるので、天井の絵を見て時を過ごし

てきました。不思議なものが見られるので、たまには入院も良いかなと思いました。休みの間、朝岡君や鳥山君にリカ

バリーしてもらいまして、大変ありがとうございました。まだ抗がん剤治療がありますので、ちょくちょくご迷惑をおかけ

しますが、何とか頑張っていきたいと思います。大変ありがとうございました。 
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2021-22 年度  岡田会長テーマ  ～新しい友を作ろう～ 

〈スマイルボックス委員会〉 杉浦 広委員 

兵藤文男君(刈谷ＲＣ) 本日ロータリー財団の卓話をさせて頂きます。どうぞ宜

しくお願いします。 

岡田光祥君 やっと退院できました。皆さんには大変ご迷惑をお掛けしました。こ

れからも迷惑を掛けると思いますが、皆さんのご支援宜しくお願い申し上げます。 

財団の兵藤さんようこそ西尾ＲＣへ。今日の卓話楽しみにしています。 

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  
〈出席委員会〉 永江義澄副委員長 

本日の出席数  ５３名    

１０月２６日のﾒｰｸｱｯﾌﾟ １９名    

訂正出席率 １００％ 

 

 

食事 「リンクス」 

〈第１回  米山功労者〉 

廣瀬 成隆 君 
〈第３８回 米山功労クラブ〉 



 

大内基浩君 先日の第１回岡田会長杯参加の皆様、有

難うございました。最高の天気と懇親会も盛り上がり楽し

い１日でした。周彌先輩、神谷さん、淳君いろいろ有難う

ございました。 

地区ロータリー財団委員会 会計長 兵藤文男様ようこそ

西尾ＲＣへ。本日の卓話、宜しくお願いします。 

山﨑周彌君 田中パストガバナー快挙、会長杯ゴルフコ

ンペで優勝。大内幹事も入賞。晴天に恵まれ最高のコン

ディションでした。 

年１回の健康診断で、無事体のコンディションが良好との

結果でした。 

田中正規君 第１回岡田杯ゴルフコンペで天候とゴルフ

場とメンバーに恵まれ優勝しました。皆様に感謝。 

尾﨑隆爾君 楽しいゴルフ大会、有難うございました。 

柴田高広君 岡田会長、ご快気おめでとうございます。先

日のゴルフは大変楽しくでき、はからずも会長賞を頂きま

した。有難うございます。 

神谷 明君 西尾ゴルフでの第１回会長杯開催ありがとう

ございました。 

岩瀬正広君 第１回会長杯にて１８位にもかかわらず偉大

なる大内幹事賞を頂きました。ちなみに握りでも大内幹事

賞を頂いております。連絡ラインにかわいい写真を送って

しまって、消したつもりが消えてないことを今知りました。

すみませんスマイル。 

坂田吉郎君 結婚記念のお花を有難うございました。柴

田さんと鳥山さんデュオに歌って頂いた結婚式からお陰

様でまる１０年が経ちました。 

会長杯ゴルフコンペでブービー賞を頂きました。有難うご

ざいました。 

鈴木隆弘君 第１回岡田会長杯で１６位となり山﨑周彌

理事長賞を頂きました。有難うございました。 

稲垣良次君 結婚記念日の素敵な花を頂き有難うござい

ました。素晴らしい記念日の忘れ防止システムです。 

岡田雅彦君 兵藤文男先生ようこそ西尾ＲＣへ。本日は

宜しくお願い申し上げます。 

松田茂治君 兵藤ロータリー財団会計長様ようこそ西尾Ｒ

Ｃへ。本日の卓話、宜しくお願い致します。 

杉浦義浩君 誕生日プレゼントを戴きました。 

ボンバルディアＣＲＪ７００に初めて搭乗しました。 

平田兼久君 廣瀬成隆さん、西尾ＲＣ入会おめでとうござ

います。これからも宜しくお願いします。 

大河内俊彦君 １１年皆出席に感謝。これからもロータリ

ーライフ宜しくお願い致します。有難うございました。 

二宮英樹君 先週の土曜日にコンベンションにて｢西尾

市鋳物工業協同組合｣の１００周年の式典及び祝賀会を

開催しました。天野さん、大内さん、松本さん、岩瀬さん

出席ありがとうございました。 

 

〔〔卓卓話話〕〕  地区ロータリー財団委員会 会計長 兵藤文男君（刈谷ＲＣ） 
「ロータリー財団プログラムについて」 

 
１９０５年にポール・ハリスの呼びかけで始まったロータリークラブが、なぜ生き残り、発展したのか

と言うと「社会との接点」を持ったからです。奉仕を通して社会との接点を重視してきたロータリー

は、社会情勢の変遷を生き残り、拡大・発展してきました。ロータリーの奉仕活動を資金面で支えて

きたのがロータリー財団です。２０１３年にはロータリー財団の新しい目的として「未来の夢計画」が

スタートし、奉仕プロジェクトが「ロータリー財団本部主導」から「ロータリアン主導」に変わり、ロータ 

リアンが自ら事業を計画し、また自らの事業に寄付金を使えるようになりました。地区補助金、グローバル補助金と呼ば

れるものです。現在、地区では年次基金に１５０ドル、ポリプラス基金に３０ドルを目標としています。西尾ＲＣでは昨年

度１人あたり年次基金に１５３．１９ドル、ポリオプラス基金には３０ドルのご寄付をいただきました。２０１９－２０年度の寄

付金からは約４００億円が支出され、９１％がプログラム補助金とプログラム運営費、つまり奉仕事業関連に使われてい

ます。その他の９％のうち、５％が寄付推進費用、４％が一般管理費。そのうち、４２％がポリオ根絶事業に使われ、次

いでグローバル補助金事業に２６．５％、地区補助金事業に９．４％が使われています。財団のモットーは「世界で良い

ことをしよう！」です。社会のニーズに応えるため、財団のプログラムを活用してください。 

１９７８年に東京で開催された国際大会で、健康の向上、飢餓の撲滅、人と社会の発展を促進するための「３Ｈプログ

ラム」が発表されました。この事業の第１号が、１９７９年にフィリピンで行われたポリオ・ワクチンの一斉投与です。その

効果が大いに評価され、１９８５年「ロータリーの最優先プログラム」に採択され、１９８８年にＷＨＯやユニセフ等と共に

「世界ポリオ根絶推進活動」がスタートし、今はパキスタンとアフガニスタンを残すのみとなっています。国境沿いへのワ

クチン投与ステーション設置、山岳民族の５歳未満の子供にワクチン投与、コールドチェーン整備、親たちへの教育活

動を続けています。世界に１人でも発症者がいると、世界中の子供にワクチンを打たなければなりません。逆に、ポリオ

が根絶されれば、世界中でワクチンを投与あるいは接種しなくてもよくなり、経済的にも大きな効果があります。ポリオ根

絶まで「あと少し」です。どうぞ引き続きご協力をお願い致します。 


